

Visita de Emilio Lospitao.

Hace mucho tiempo que no nos visita nuestro querido hermano Emilio Lospitao, pues el próximo día 9 de marzo podremos volver a contar con su presencia. Ese día predicará en nuestra Iglesia, si Dios quiere.

Cumpleaños

Felicitemos todos a nuestro hermano Francisco Naranjo que cumple años el día 9 de febrero.

Oración

No olvidemos orar por los enfermos y los mayores, teniendo especial atención a Manuel Arias, David Ruiz. Oremos también por Carmelo y su familia, y Clemente y Dalia.

También debemos tener en cuenta el retiro de Semana Santa, para el que falta tan sólo mes y medio.

Servidores

DOMINGO 10

Dirige: Miguel Perdomo
Predica: Carmelo Palmés

Santa cena
Antonio Hernández-----José Sancho
Manuel Martín Alanís ----- Antonio García

Recogida de ofrenda
Matilde Vergara ----- Esperanza Ordoñez

DOMINGO 17

Dirige: Antonio Molina
Predica: Carmelo Palmés

Santa cena
J. Luis Burgueño ----- José A. Corral Fco.
García Patricio ----- Carlos Rico

Recogida de ofrendas
Noemí Molina----- Mercedes Alcántara

VIERNES 8

Dirige: Carlos Rico
Predica: Carmelo Palmés

Viernes 15

Dirige: José Luis Burgueño
Predica: Carmelo Palmés

OTRAS REUNIONES

Reunión de Señoras:
Martes a las 18.00

Reunión de Jóvenes:
Sábados a las 19.00

Por tanto, no te
avergüences
de dar TESTIMONIO
de nuestro señor

2.ª Timoteo 1:8

TESTIMONIO

Boletín interior de la Iglesia de Cristo en Sevilla
Domingo 3 de febrero de 2008 - www.idcsevilla.org - N.º 424

Reflexión

El Concilio Vaticano II (1962-1965) constituyó un acontecimiento eclesial de enorme calado, no solamente para la Iglesia católica, en cuyo ámbito se llevó a cabo, si bien contó con observadores de otros sectores cristianos (ortodoxos y protestantes), sino para otras iglesias y para la sociedad en general. Algunos lo han calificado como el suceso eclesial más importante del siglo XX. Es cierto que no satisfizo las enormes expectativas que despertó entre sectores fuera del ámbito de la Iglesia de Roma, especialmente entre las diferentes iglesias de la Reforma, para quienes resultaban absolutamente inaceptables tanto la definición de "hermanos separados" aplicada a los cristianos fuera de la disciplina del Vaticano (aun suponiendo como supuso un gran cambio comparado con la catalogación de herejes, al uso hasta entonces), como la negativa del Vaticano a reconocer la categoría de Iglesia a las vinculadas a la Reforma del siglo XVI, asignándoles, por el contrario, el calificativo eufemístico de comunidades eclesiales.

El Vaticano II supuso para los católicos la apertura de puertas y ventanas a la modernidad, permitiendo la entrada de nuevos aires de renovación litúrgica y la posibilidad de someter a estudio, bajo la lectura de la Biblia, determinados dogmas que habían quedado totalmente desfasados de la fe contemporánea; reconoció, por otra parte, la existencia de los laicos en la Iglesia, a quienes confirió un nuevo estatuto de participación eclesial, y despertó razonables esperanzas de una cierta descentralización con la creación de las Conferencias Episcopales, que revitalizaron las iglesias católicas nacionales y continentales, como fue el caso tan señero de América latina, donde se produjo una revolución teológica jamás conocida con anterioridad..

En buena medida, el Concilio enterró la cerrazón de Pío IX expresada

Mariano benlliure, 29 - 41005 Sevilla- e-mail: idcsevilla@terra.es

mediante el Syllabus (1864), con el que levantó barreras de incomunicación entre el mundo moderno y la fe cristiana. Uno de los cambios que más agradeció la Catolicidad al Vaticano II fue el hecho de que los actos litúrgicos pudieran celebrarse en las respectivas lenguas vernáculas y el establecimiento de una vía de comunicación entre el oficiante y el pueblo, al permitir que el sacerdote lleve a cabo la celebración de la misa de cara al pueblo. Un signo de aproximación al diálogo, una nueva forma de tomar en consideración al pueblo que revitalizó la Iglesia de Roma.

Pero hete aquí que el Papa actual ha decidido poner freno a esa práctica colocando a la Iglesia católica de espaldas a la realidad social y desplegando, o permitiendo y estimulando que se despliegue, especialmente en algunos países como España, una ofensiva ultramontana en contra de la sociedad democrática, encarnada por feligreses mayoritariamente católicos pero que no quieren replegarse a los dictados de sus obispos. Una iglesia cuya jerarquía niega a la sociedad civil su capacidad de legislar libremente para todos los ciudadanos, que pretende que el poder civil se someta al integrismo del antiguo nacionalcatolicismo, que muchos quisieran resucitar, que vive de espaldas a la realidad, y que no solamente con los actos sino también con los símbolos, quiere regresar a las prácticas tridentinas.

Por una parte está el viaje de Benedicto a XVI a América latina, con el propósito confesado de frenar con su presencia la desertión de católicos en el subcontinente otrora vivero de fieles y sacerdotes, dispuesto a arremeter contra los "herejes" protestantes que nutren sus iglesias de quienes buscan el alimento espiritual que no encuentran en sus antiguas parroquias católicas; ahora Benedicto XVI coloca a sus sacerdotes de espaldas al pueblo. Lo hace sutilmente, sin prisas, pero dando pasos firmes, propiciando la vuelta a la eclesiología preconiliar. En julio de 2007, fue la liberalización de la celebración de la misa en latín; y ahora, recuperando él mismo el antiguo altar pegado a la pared y regresando a la vieja usanza, celebra la liturgia dando la espalda a los fieles. Todo un símbolo. Los católicos progresistas temen que a estos, seguirán otros pasos regresivos que contribuirán a seguir expulsando fieles de las iglesias ya de por sí alarmantemente abandonadas, aumentando con ello el número de cristianos sin iglesia.

Mientras los sistemas democráticos modernos resistan, el problema queda confinado en buena medida al interior de la Iglesia católica. Y, como decía el catecismo de Ripalda "doctores tiene la santa madre iglesia" que tendrán que encargarse de resolverlo..., si las rígidas estructuras de la vieja institución lo permiten. Lo preocupante es que estos guiños al integrismo religioso alientan la agitación y la intolerancia de parte de los fanáticos, promoviendo alteraciones sociales que terminan contaminando la convivencia y el respeto a las normas cívicas en una sociedad plural, en la que únicamente un sistema político laico puede garantizar que dicha sociedad democrática perviva, por lo

que cualquier atentado contra los pilares de la democracia, son una agresión a nuestra propia estabilidad.

* El autor es teólogo y sociólogo.

Máximo García Ruiz



Noticias

Aroche

El pasado día 26 de enero un grupo de hermanos se desplazaron hasta Aroche para pasar un maravilloso día de campo. Al mismo tiempo nuestros hermanos del Consejo concretaron las condiciones del retiro de semana Santa.

Próximo retiro de Semana Santa

¡Ya esta aquí! El día 19 de marzo nos vamos al retiro, hasta el día 22 del mismo mes, sábado.

El consejo esta preparando el programa y esta poniendo mucho esfuerzo en que todo salga bien y en proponer temas de interés para toda la Iglesia.

En cuanto al precio del retiro, estos serán los siguientes:

- 18 euros por los tres días, para los niños mayores.
- 120 euros por los tres días, para los adultos.
- Los niños pequeños no pagan.

Es un precio muy bueno teniendo en cuenta las calidades y la excelente cocina tradicional.

Tenemos que ir reservando las plazas ya, para que después no haya problemas. Y, además, facilitamos la labor al Consejo, ya que, cuanto antes sepan quiénes van a ir, mejor podrán distribuir las habitaciones, sin que se les amontone el trabajo.

No te pierdas esta oportunidad única de estar, disfrutando de un entorno maravilloso junto a tu familia, hermanos y recompensa espiritual.

Fallece el esposo de Mercedes Zardain

La semana pasada nos dejó, para pasar a la presencia del Señor, El esposo de nuestra querida hermana Mercedes Zardain. Oremos por toda su familia para que el Señor les ayude en estos momentos.